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Ein Zeichen für Schlimmeres
Und von den weitaus besseren Nachrichten, die folgen!

Gerald Flurry
07.12.2023

Schauen Sie sich das unmenschliche Übel an, das die Hamas bei ihrem Angriff auf Israel im Oktober verübt hat. Diese wilden
Bestien wollten so viele Juden wie möglich in Angst und Schrecken versetzen, entführen, foltern, vergewaltigen und ermorden.
Sie erschossen wahllos fliehende Jugendliche, nahmen unschuldige Zivilisten als Geiseln, töteten Kinder vor den Augen ihrer
eigenen Eltern und Eltern vor den Augen ihrer eigenen Kinder, verbrannten ganze Familien bei lebendigem Leib in ihren
Häusern, schnitten schwangeren Müttern die Babys aus den Bäuchen, enthaupteten Säuglinge und begingen weitere
abscheuliche Gräueltaten.

Dann prahlten sie mit ihrem Übel. Sie luden grafische Videos in die sozialen Medien hoch. Sie verbreiteten diese
schrecklichen Bilder so weit und schnell wie möglich.

PT_DE

Dies sind dämonische Handlungen. Sie werden von Satan, dem Teufel, inspiriert, der die Menschen und insbesondere die
Juden hasst. Das ist eine kühne Behauptung, aber Sie können sie anhand Ihrer Bibel beweisen. (Fordern Sie ein kostenloses
Exemplar meines Buches The Key of David (Der Schlüssel Davids [derzeit nur auf Englisch verfügbar]) an und lesen Sie
Kapitel8 , „Satans großer Zorn“).

Es ist wichtig, sich das klarzumachen, sonst werden Sie die Bedeutung dessen, was im jüdischen Staat Israel geschehen ist,
nicht begreifen.

Dieser Albtraum ist eine Vorahnung und ein Zeichen für eine Zeit noch nie dagewesenen Leids, die prophezeit wird, dass sie
sehr bald über die ganze Welt kommen wird!

Dieser Krieg, der plötzlich über den jüdischen Staat hereinbrach, sollte die Aufmerksamkeit aller Menschen wecken. Er ist
eine blinkende rote Warnung davor, wie katastrophal und verheerend die Ereignisse sind, die unser aller Leben verschlingen
werden.

Doch zum Glück folgt dieser Verwüstung eine unvorstellbar glorreiche Hoffnung.
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Große Trübsal
Jesus Christus hat ausdrücklich vor den Zeichen des Endes dieses Zeitalters gewarnt. Sie können Seine wichtige
Prophezeiung in Matthäus24 , Markus 13 und Lukas 21 lesen.

Als Seine Jünger Ihn nach diesen Zeichen fragten, sprach Er zuerst von religiöser Verführung, dann von „Kriegen und
Kriegsgeschrei“; Er warnte vor „Hungersnöten, Seuchen und Erdbeben“ (Schlacher 2000) und sagte: „Das alles aber ist der
Anfang der Wehen“ (Matthäus3-8 , 24 ). Diese Zeichen sind schon seit vielen Jahren, ja sogar Jahrzehnten, sichtbar. Aber wir
können erwarten, dass sie sich noch verstärken werden.

Das nächste Zeichen ist jedoch noch spezifischer. Christus sagte: „Und es wird gepredigt werden dies Evangelium vom Reich
in der ganzen Welt zum Zeugnis für alle Völker, und dann wird das Ende kommen“ (Vers14 ). Dieses Zeichen des Endes ist
bereits eingetreten – es wurde von einem Mann namens Herbert W. Armstrong erfüllt (fordern Sie eine kostenlose Kopie von
Ein zentrales Zeichen der Endzeit an.) Das stellt diese Prophezeiung von Jesus Christus in den Kontext des heutigen
Weltgeschehens.

Was ist dann das nächste Ereignis, das das Ende dieses Zeitalters ankündigt? „Wenn ihr nun sehen werdet den Gräuel der
Verwüstung stehen an der heiligen Stätte, wovon gesagt ist durch den Propheten Daniel – wer das liest, der merke auf!“
(Vers15 ). Der Bericht des Lukas beschreibt diesen „Gräuel der Verwüstung stehen an der heiligen Stätte“ als „Jerusalem von
einem Heer belagert“ (Lukas20 , 21 ). Und Christus sagte, wenn Sie das sehen, „dann erkennt, dass seine Verwüstung nahe
herbeigekommen ist“.

Wir müssen Jerusalem im Auge behalten! Diese Stadt ist ein Pulverfass, und dort wird der Funke gezündet, der eine Reihe
von Ereignissen in Gang setzt, die direkt zum Ende der Zivilisation, wie wir sie kennen, führen! Viele Prophezeiungen zeigen
dies.

Die Gewalt, die sich am7 . Oktober in Israel entfaltete, deutet auf eine Explosion von Unbeständigkeit und Gewalt hin, die
dazu führen wird, dass diese Armeen die Heilige Stadt umzingeln werden.

Sie müssen über diese Armeen Bescheid wissen. Wer liest, der soll verstehen! Dieses Ereignis ist ein dringendes Zeichen für
die Menschen, zu fliehen (Matthäus16-20 , 24 ) – denn das schlimmste Leid in der Geschichte der Menschheit wird bald
beginnen! „Denn es wird dann eine große Bedrängnis sein, wie sie nicht gewesen ist vom Anfang der Welt bis jetzt und auch
nicht wieder werden wird“ (Vers21 ).

Die große Trübsal wird ein Ausdruck des großen Zorns des Teufels sein, denn er weiß, dass seine Zeit kurz ist
(Offenbarung12 , 12 ). Gott wird nicht zulassen, dass er seine böse Herrschaft noch viel länger fortsetzt.

Wenn Sie sehen, was die Schlächter der Hamas den Juden antun, bekommen Sie ein erschreckendes Bild davon, wie heftig
der Hass Satans ist!

Andere Prophezeiungen zeigen, dass diese „große Trübsal“ die Nationen des modernen Israels trifft – vor allem den
jüdischen Staat, die Vereinigten Staaten und Großbritannien vor allem. (Beweisen Sie die biblische Identität dieser Nationen,
indem Sie Ihr kostenloses Exemplar von Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung anfordern.) Diese Nationen werden
bald fallen! Und kein anderes Volk wird eine schlechtere Behandlung erleiden. Sogar die Zeit vor der
Trübsal ist eine furchtbare, entsetzliche Zeit.

Die heutige Tragödie in Israel ist nur ein Vorgeschmack auf das große Leiden. Es ist nur ein einziger Schluck aus einem
bitteren, bitteren Kelch. Die Ereignisse werden noch viel schlimmer werden.

Die Zeiten der Heiden
In Offenbarung 2 , 11 heißt es, dass die Stadt Jerusalem 42 Monate lang – 3½ Jahre lang – von den Heiden zertreten werden
wird. In Lukas‘ Bericht über die Ölberg-Prophezeiung sagte Christus, dass die Einwohner Jerusalems „durch die Schärfe des
Schwertes“ fallen werden und „gefangen weggeführt [werden] unterunter alle Völker, und Jerusalem wird zertreten werden
von den Heiden, bis die Zeiten der Heiden erfüllt sind“ (Lukas24 , 21 ).

„Die Zeiten der Heiden“ ist ein sehr treffender Ausdruck. Wer sind die Heiden? Das müssen wir wissen, wenn wir auf das
Zeichen achten wollen, das Christus uns gegeben hat. Heute wird dieses Wort verwendet, um alle Nicht-Juden zu
bezeichnen. Aber in Wahrheit bezieht es sich auf Nicht-Israeliten, und zu den Israeliten gehören Amerika und Großbritannien.

Christus prophezeite eine Zeit, in der das Zeitalter der britischen und amerikanischen Dominanz in der Welt enden
würde – und von einer Periode überholt werden würde, in der heidnische Mächte einen beispiellosen Alptraum entfesseln
würden!

Ich habe über diese Prophezeiung in meinem Artikel „Weltführer, die keinen menschlichen Verstand mehr haben“
geschrieben. Bitte lesen Sie diesen Artikel. Die Ereignisse in Israel veranschaulichen anschaulich, wovon ich gesprochen
habe. Sie zeigen uns, dass Menschen das Herz einer Bestie haben können! Was für ein Geist kann solch ein mörderisches
Gemetzel befehlen und begehen?
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Die Fähigkeit des Menschen zum Bösen hat sich in den jüdischen Städten an der Grenze zum Gazastreifen voll gezeigt.
Doch dieser Geist des Bösen existiert weit über Gaza und weit über diese trauernden Städte hinaus. Und es gibt einen
bestimmten Grund, warum er sich gegen die Nationen Israels, den jüdischen Staat und Jerusalem richtet.

Wie ich in diesem Artikel schrieb, befinden wir uns bereits tief in der Zeit der Heiden. Die Zeiten der israelitischen Mächte sind
vorbei! Die dämonische Grausamkeit, die die Welt gerade von der Hamas erlebt hat, ist ein Vorgeschmack auf das
unvorstellbare Leid, das Israel, Amerika, Großbritannien und die ganze Welt ereilen wird.

Lassen Sie sich nicht in den Schlaf wiegen, weil diese Ereignisse weit weg stattfinden. Erstens finden sie im wichtigsten Teil
der Welt statt – einem Teil, vor dem uns Christus ausdrücklich gewarnt hat, um uns auf die Wiederkunft vorzubereiten.

Aber darüber hinaus steht Jerusalem, die Hauptstadt des alten Israel, in der biblischen Prophetie auch für alle modernen
Nationen Israels, insbesondere für die Amerikaner und die Briten.

Das bedeutet, dass sich diese schreckliche Gewalt dramatisch ausbreiten wird – und das wird auch Sie betreffen.

Die Bruderschaft brechen

Die Prophetie gibt uns tiefe Einblicke in viele Dimensionen dieser Ereignisse in Israel. Lassen Sie uns ein paar weitere
untersuchen.

Schauen Sie sich zum einen die Rolle der Vereinigten Staaten genau an. Während es anfangs eine starke Unterstützung aus
Washington gab, ist die amerikanische Führung Israel gegenüber sehr feindlich eingestellt. Das begann unter Präsident
Barack Obama und setzt sich unter Joe Biden fort, der einfach Obamas Politik fortsetzt (Artikel, Seite6 ). Bei jeder
Gelegenheit hat Obama Israel geschwächt und seinen schärfsten Feind, den Iran, gestärkt! Auf diese Weise ist Barack
Obama für die grausame Barbarei des Iran und der Hamas verantwortlich.

Aus diesem Grund habe ich in der Ausgabe der Posaune vom Oktober/November 2022 einen Artikel mit dem Titel „Die
Regierungen Großbritanniens und Judas stürzen – wird Amerikas Regierung die nächste sein?“. Dort schrieb ich: „Seit dem
Amtsantritt von Joe Biden habe ich vorausgesagt, dass es aufgrund des Führungswechsels mehr palästinensische
Terroranschläge in Israel geben würde. Genau das ist nun eingetreten. Jeder sollte in der Lage sein zu erkennen, warum!“
Wenn Sie die Posaune gelesen haben, wissen Sie, wie die biblische Prophezeiung diese Vorhersage beeinflusst hat.

Diese Terrorgrup-pen können sehen, dass Israel nicht die Unterstützung Amerikas hat. Die herrschende Klasse Amerikas ist
stark von radikalem Linksdenken und Kommunismus geprägt – und von einem unüberseh-baren Hass auf den jüdischen
Staat!

Die Kluft zwischen Amerika und Israel ist sehr gefährlich, vor allem für die Juden. Sacharja 14 , 11 prophezeit, dass Gott in der
Endzeit „die Bruderschaft zwischen Juda und Israel aufheben“ wird. Juda ist die prophetische Bezeichnung für den jüdischen
Staat, denn Juda war der alte Vorfahre des jüdischen Volkes. Israel war der alte Stammvater von Juda und 11 anderen
Stämmen, von denen einer zu den Vereinigten Staaten wurde. Dieser Vers in Sacharja könnte also eine konkrete Vorhersage
einer Trennung zwischen diesen beiden Ländern sein, die Juda in gefährlicher Weise allein lassen wird.

Der Iran und die Hamas nutzen die Spaltung in den Beziehungen zwischen den USA und Israel aus. Je mehr der jüdische
Staat isoliert ist, desto dreister werden seine Feinde. Israel ist ein kleines Land in einer sehr feindseligen Welt. Es braucht
dringend Verbündete. Während Amerika sich zurückzieht, sucht es aktiv nach Alternativen.

Das erinnert an noch mehr biblische Prophezeiungen.

Israels Wunde
Auch das Buch Hosea ist eine Prophezeiung für diese Endzeit. Beachten Sie diese spezifische Vorhersage über den heutigen
jüdischen Staat: „Als Ephraim seine Krankheit sah und Juda sein Geschwür, zog Ephraim hin nach Assur und schickte zum
Großkönig. Aber der kann euch nicht heilen noch euer Geschwür entfernen“ (Hosea13 , 5 ). Wie ich in meinem Broschüre
Jerusalem in der Prophezeiung (kostenlos auf Anfrage) erkläre, offenbart das hebräische Original hier, dass sowohl Ephraim
(der prophetische Name für das heutige Großbritannien) als auch der jüdische Staat Hilfe in Assyrien, dem heutigen
Deutschland, suchen.

Den Juden wird hier prophezeit, dass sie ein tiefes Geschwür in ihrem politischen Körper erkennen. Ich schreibe seit
über 20 Jahren, dass diese Wunde den Friedensprozess im Nahen Osten darstellt, durch den Israel sein eigenes Land in der
vergeblichen Hoffnung aufgegeben hat, seine Feinde zu besänftigen.

Im Jahr  2005räumte der israelische Premierminister Ariel Sharon einseitig den Gazastreifen. Man hoffte, dass die Übergabe
dieses Gebiets an die Palästinenser deren Hass auf Israel verringern würde. Stattdessen wurde der Iran über eine
Terrorgruppe namens Hamas – die 1987 ausdrücklich mit dem Ziel gegründet wurde, Israel zu zerstören – schnell zum De-
facto-Herrscher des Gazastreifens. Und sie betrachteten Israels Evakuierung als einen Triumph!

„Jetzt, nach dem Sieg im Gazastreifen, werden wir den Kampf auf das Westjordanland und später auf Jerusalem übertragen“,
sagte der Hamas-Führer in Gaza, Mahmoud Zahar, im Jahr2005 . „Weder die Befreiung des Gazastreifens, noch die
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Befreiung des Westjordanlandes oder gar Jerusalems wird uns genügen. Die Hamas wird den bewaffneten Kampf bis zur
Befreiung all unserer Länder fortsetzen. Wir erkennen weder den Staat Israel noch sein Recht an, auch nur einen Zentimeter
Palästinas für sich zu beanspruchen. Palästina ist ein islamisches Land, das allen Muslimen gehört“ (Jerusalem Post, 17.
Aug.2005 ).

Innerhalb kürzester Zeit warf die Hamas ihre palästinensischen Rivalen von den Dächern! In der Zwischenzeit haben diese
Bestien an ihrem Radikalismus und Hass festgehalten. Nun hat die Welt zugesehen, wie die Hamas sich selbst und die
jüdischen Körper von Männern, Frauen, Kindern und Babys in Blut getränkt hat! Das Abschlachten von 1400 Israelis bei
einem einzigen, von Gaza aus geplantem und durchgeführtem Angriff ist der bittere Beweis dafür, was für ein Geschwür
dieser absurde „Friedensprozess“ gewesen ist!

Ausgehend von Hoseas Prophezeiung, dass Israel nach Deutschland schaut, um sein „Geschwür“ zu heilen, beobachte ich
seit Jahren, dass die Beziehungen zwischen Israel und Deutschland wachsen. Das haben wir in den letzten Jahren gesehen,
und das wurde unmittelbar nach dem jüngsten Angriff der Hamas deutlich. Gleich danach zeigte die deutsche Regierung ihre
Solidarität mit Israel, indem sie das Brandenburger Tor mit der israelischen Flagge beleuchtete. Die deutschen Staats- und
Regierungschefs versprachen Israel ihre volle Unterstützung. Im Gegensatz dazu hat Präsident Biden einige Tage lang
praktisch geschwiegen. Als er sich dann doch zu Wort meldete, forderte er Israel auf, bei seiner militärischen Reaktion auf die
Hamas Zurückhaltung zu üben und sich an die „Gesetze des Krieges“ zu halten.

Natürlich war Deutschland die Macht hinter der schlimmsten Verfolgung von Juden in der modernen Geschichte. Jüdische
Führer glauben, dass deutsche Politiker aufgrund dieser schändlichen Vergangenheit eine besondere Verantwortung für den
Schutz des israelischen Staates empfinden. Aber auch hier gibt die biblische Prophezeiung Aufschluss darüber, was
tatsächlich geschehen wird. Wir müssen Israels Beziehung zu Deutschland sehr genau beobachten. Denken Sie daran: Je
näher sich diese beiden Nationen kommen, desto näher sind wir dem Leiden.

Bevor wir uns jedoch weitere Prophezeiungen ansehen, müssen wir einen Moment zurücktreten und ein größeres Thema
betrachten.

Warum würde Gott dies zulassen?

Der Anblick der Brutalität, mit der die Hamas den Juden zugesetzt hat, wirft die Frage auf: Warum würde Gott solch
unsägliches Übel zulassen? Dies ist eine wichtige Frage, die sich nach dieser schrecklichen Tragödie fast niemand stellt:
Warum hat Gott dies zugelassen?

Gott ist entsetzt über solche Gewalt. Er ist ein Gott der Liebe und möchte alle Menschen retten und sie zur Erkenntnis der
Wahrheit führen (1. Johannes1 ;8 , 4 . Timotheus4 , 2 ). In Hesekiel 11 , 33 sagt Er, dass Er nicht einmal am Tod von bösen
Menschen Gefallen findet, geschweige denn am Abschlachten unschuldiger Kinder und Säuglinge!

Wenn Sie der Bibel glauben, dann müssen Sie mit der Tatsache rechnen, dass Gott dies aus einem wichtigen Grund
zugelassen hat. Und Er wird die noch schlimmeren Ereignisse der Großen Trübsal aus einem wichtigen Grund zulassen!

In diesem Vers von Hesekiel sagt Gott: „Ich habe kein Gefallen am Tode des Gottlosen, sondern dass der Gottlose umkehre
von seinem Wege und lebe. So kehrt nun um von euren bösen Wegen. Warum wollt ihr sterben, ihr vom Hause Israel?“

Indem Gott zulässt, dass diese von Satan inspirierten Schurken heute den jüdischen Staat infiltrieren, versucht er, die
Aufmerksamkeit des jüdischen Volkes und sogar der übrigen Welt auf sich zu ziehen! Er zeigt uns die wahre Natur des
Hasses und des Bösen, das in Satans Welt existiert. Er zeigt uns, dass wir Seinen Schutz brauchen! Und Er deckt auf, dass
die Juden diesen Schutz heute nicht haben.

Warum tun sie es nicht? Wegen der Sünde.

Dies ist eine sehr unpopuläre Botschaft. Aber es ist die Wahrheit, die immer wieder in der Bibel steht. Lesen Sie3 . Mose26 ,
wo Gott sagt, dass Er uns, wenn wir Ihm gehorchen, Frieden und Sicherheit schenken und unsere Feinde in Schach halten
und uns Siege schenken wird. Aber wenn wir uns gegen ihn auflehnen, will ich „euch heimsuchen mit Schrecken“, sagt Er.
„Und ich will mein Antlitz gegen euch richten, und ihr sollt geschlagen werden vor euren Feinden“ (Verse16-17 ).

Wenn wir Flüche erleiden wie Israel heute, sollten wir dann nicht bereit sein, darüber nachzudenken, warum Gott Seinen
Schutz aufgehoben hat?

Wenn ich darüber spreche, zeige ich nicht mehr mit dem Finger auf die Israelis, als ich auf die Amerikaner zeige. Wir leiden
in diesem Land unter denselben Flüchen – aus denselben Gründen und sogar noch schlimmer!

Nationale Sünden
Unsere Völker haben sich weit von Gott entfernt. Wir haben uns von Seinen Gesetzen abgewandt und Ihn aus unserer
Bildung, Politik und dem öffentlichen Diskurs ausgeschlossen. Das Eindringen von linkem, sozialistischem und
kommunistischem Denken in unsere Nationen ist ein Fluch, der zu einer schrecklichen politischen Spaltung führt. Wie
Amerika hat auch Israel einen tief verwurzelten „tiefen Staat“ mit zerstörerischen Ansichten entwickelt, die die Nation
unterwandern. Seit Jahren konzentrieren sich die israelischen Geheimdienste auf den Versuch, Benjamin Netanjahu zu
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stürzen. Inwieweit hat dies zu der Sicherheitslücke beigetragen, die es der Hamas ermöglichte, so effektiv anzugreifen?
(Seitenleiste, Seite10 ). Diese Leute stürzen die Rechtsstaatlichkeit! Ihr Geist ist von Gott entfremdet und mit satanischer
Ideologie infiziert. Die Tatsache, dass sie so einflussreich geworden sind, zeigt auch die Auswirkungen der nationalen Sünde.

Wohin wendet sich Israel angesichts einer Tragödie wie dieser, um Hilfe zu erhalten? Ihre eigene Bibel zeigt immer wieder,
dass Gott unsere Zuflucht und Hilfe in Zeiten der Not sein will. Er möchte, dass wir auf Ihn schauen und Ihm vertrauen! Aber
Israel wendet sich stattdessen an unbeständige Menschen – sogar an solche, die bewiesen haben, dass ihnen Israels
Interessen nicht am Herzen liegen. Tatsächlich wird die Hamas zum Teil von Amerika und Deutschland finanziert! Kann Israel
diesen Nationen wirklich vertrauen?

Ein weiterer Fluch, der in3 . Mose 26 aufgelistet ist, ist, dass unsere „Kraft umsonst verbraucht wird“ (Vers20 ; Elberfelder
Bibel). Wenn Israel seine Kraft für Vergeltungsmaßnahmen gegen die Hamas einsetzt, sollten Sie sich an diesen Vers
erinnern. Werden diese Bemühungen das Problem des islamistischen Terrorismus tatsächlich lösen?

Die Hamas ist ein Todeskult. Sie wollen, dass Israel Palästinenser tötet, damit sie die Weltöffentlichkeit noch mehr gegen
Israel aufbringen können. Und leider ist es genau das, was passiert, wenn Israel versucht, sich zu verteidigen. Israels
Reaktion in Gaza wird mit Sicherheit den Hass gegen Israel in den Nationen weiter schüren. Aber noch wichtiger ist, dass ein
Angriff auf die Hamas das Problem nicht an der Wurzel packt. Die Hamas wird vom Iran, dem „Kopf“ der terroristischen
Schlange, gesponsert.

Wird Israel – ebenso wie Amerika und Großbritannien – anerkennen, dass unsere Nationen verflucht sind?

Gehorsam gegen-über Gott bringt Segen – Rebellion bringt Fluch. Und leider sind unsere Völker gesättigt mit Sünden, für die
wir leiden. Wir sind zu materialistischen, säkularen Gesellschaften geworden, die Betrug, Götzendienst, Zügellosigkeit,
Unzucht, Ehebruch, Homosexualität und viele andere Sünden tolerieren und fördern. Unsere Familien sind zerrüttet. Auf den
Straßen unserer Städte – sogar in Tel Aviv und Jerusalem – finden LGBTQ-„Pride“-Paraden statt; unsere öffentlichen Plätze
feiern und fördern Transgenderismus. Was die Hamas-Monster unschuldigen israelischen Kindern angetan haben, ist
entsetzlich – aber ist das in Gottes Augen schlimmer als der moralische Dreck, den wir einer ganzen Generation unserer
Jugend aufzwingen?

Die Hamas-Terroristen haben ihren Angriff nicht nur auf einen wöchentlichen Sabbat gelegt, sondern auch auf einen
jährlichen heiligen Tag, den viele Israelis feiern. In3 . Mose 36 , 23 wird er „der achte Tag“ genannt, unmittelbar nach dem
siebentägigen Laubhüttenfest. Dies ist ein wunderbar positiver, feierlicher und auch heiliger Tag. Auch Jesus Christus hat ihn
gefeiert; er wird „der letzte Tag, der höchste Tag des Festes“ genannt (Johannes37 , 7 ). Er wird auch von bibelgläubigen
Christen in Gottes wahrer Kirche gefeiert.

Eines der ersten Ziele der Hamas war ein nächtliches Musikfestival, das als „psychedelische Trance-Veranstaltung“ bekannt
war, direkt an der Grenze zum Gazastreifen. Diese Aktivität hat ihre Wurzeln in der Hippie-Bewegung der1960 er Jahre, die
für ihren unmoralischen Lebensstil bekannt war. Solche anstößigen Aktivitäten sind heute in Israel üblich. Ist das eine
angemessene Veranstaltung, besonders an einem heiligen Tag?

Ich behaupte nicht, dass irgendjemand die dämonische Brutalität verdient hat, die die Hamas an den Tag gelegt hat. Niemand
tut das! Aber diese jungen Leute standen sicherlich nicht unter Gottes Schutz. Sie zechten an einem Sabbat und an einem
heiligen Tag, den sie eigentlich einhalten sollten! Die Hamas hat das ausgenutzt – motiviert von Satan, dem Teufel.

Sollte uns dieses Ereignis nicht zu einer ehrlichen Selbstprüfung anspornen? Sollten wir nicht bereit sein, einige
Veränderungen in unserem Leben vorzunehmen? In .2 Petrus 9 , 3 heißt es, dass Gott „nicht [will], dass jemand verloren
werde, sondern dass jedermann zur [Reue] finde.“ Wenn wir den ewigen Tod vermeiden wollen, müssen wir uns in Reue an
Gott wenden!

Wie ich Ihnen zeigen werde, ist die tiefe geistliche Bedeutung hinter dem heiligen Tag, an dem dieser Angriff stattfand, voller
Hoffnung! Wenn Sie sie verstehen, erkennen Sie, dass sie die Lösung für Schrecken wie den, den Israel gerade erlitten hat,
enthält. Vielleicht hat Gott dies an diesem Tag zugelassen, um uns zu zeigen, dass die inspirierende Antwort auf die blutigen
Probleme dieser Welt direkt vor unserer Nase liegt, wenn wir Ihn nur suchen würden!

Der Auslöser des Weltkriegs
Lassen Sie uns nun sehen, was wir laut Prophezeiung in Israel, insbesondere in Jerusalem, in der kommenden Zeit erwarten
können.

Sacharja 14 ist ein entscheidendes prophetisches Kapitel. Es beginnt mit den Worten: „Siehe, es kommt für den Herrn der
Tag“. Der „Tag des Herrn“ ist der prophetische Name für das letzte Jahr der Herrschaft des Menschen auf der Erde. Die
Prophezeiung zeigt, dass dieser „Tag“ mit dem inspirierendsten Ereignis der Geschichte endet: der Wiederkunft von Jesus
Christus. Das ist es also, worauf die Prophezeiung des Sacharja hinweist.

In Vers 1 heißt es weiter: „[D]ass man in deiner Mitte austeilen wird, was man dir geraubt hat. Denn ich werde alle Völker
sammeln zum Kampf gegen Jerusalem. Und die Stadt wird erobert, die Häuser werden geplündert und die Frauen
geschändet werden. Und die Hälfte der Stadt wird gefangen weggeführt werden, aber das übrige Volk wird nicht aus der
Stadt ausgerottet werden“ (Verse1-2 ).
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Hier ist von einer großen Krise die Rede, die über Israel hereinbrechen wird: Die Hälfte Jerusalems wird durch eine Art
palästinensischen Aufstand in Gefangenschaft geraten. Diese Passage stellt den Streit um Jerusalem in denselben Kontext
wie den Tag des Herrn! Denn wenn die Hälfte Jerusalems in Gefangenschaft gerät, wird diese Krise eine Reihe von
Ereignissen auslösen, die direkt zur Wiederkunft Christi führen! Wenn die Hälfte Jerusalems fällt, ist das wie der erste
Dominostein, der zur Wiederkunft Christi führt.

Erinnern Sie sich an die Warnung Christi vor dem „Gräuel der Verwüstung“ – den „Armeen, die Jerusalem umzingeln“.
Mehrere Prophezeiungen zeigen, dass es sich um europäische Armeen handeln wird, die von Deutschland angeführt werden.

Nimmt man all diese Prophezeiungen zusammen, ergibt sich das Bild eines Israel, das von einem Gewaltausbruch in
Jerusalem überwältigt wird und nach einem Eingreifen des von Deutschland geführten Europas schreit.

Im gleichen Ablauf der Ereignisse zeigt Daniel40-41 , 11 , wie diese furchterregende europäische Macht – der „König des
Nordens“ – eine gewalttätige Blitzkriegsoffensive gegen den Iran – den Zahlmeister der Hamas – und seine Verbündeten und
terroristischen Stellvertreter startet. Die extremistische islamische Bedrohung wird endlich gewaltsam bekämpft werden!

Alles deutet darauf hin, dass die Juden diese siegreichen Armeen dann direkt in ihre Hauptstadt als Friedenstruppe einladen
werden.

Hier ist die Vorwarnung, die Gott in der Prophezeiung gibt, von großem Wert. Sie können sie in der Endzeitprophezeiung von
Hesekiel 23 lesen. Sie beschreibt in erschreckendem Detail, wie die Juden ihrem ehemaligen Erzfeind schmeicheln und wie
die Deutschen darauf auf entsetzliche Weise reagieren: indem sie sich in einem trügerischen Verrat gegen die Juden wenden!
„Und sie werden über dich kommen, gerüstet mit Rossen und Wagen und mit viel Kriegsvolk und werden dich ringsum
belagern mit großen und kleinen Schilden und Helmen ... dass sie dich richten sollen nach ihrem Recht“ (Vers24 ).

Dieser atemberaubende Verrat gibt Ihnen ein Gefühl für das Ausmaß und den Umfang des Leidens und des Blutvergießens
während der „großen Trübsal“ und der „Zeiten der Heiden“, von denen Jesus Christus sprach. Es handelt sich nur um einen
frühen Feldzug, der sich schnell zu einem ausgewachsenen nuklearen Weltkrieg ausweiten wird!

Diese Prophezeiungen sind beunruhigend, aber wir sollten sie unbedingt beachten, wenn wir das Weltgeschehen,
insbesondere in Israel, beobachten. Und so schlimm sie auch sind, denken Sie immer an den Kontext: Diese Explosion von
Gewalt und Krieg ist eines der größten Zeichen, die Jesus Christus für Seine baldige Rückkehr gegeben hat! Die Finsternis
und das Böse, die diesen Globus überfluten werden, sind die Vorboten der wunderbarsten Nachricht der
Menschheitsgeschichte!

Der letzte große Tag
Unter den Feinden des israelitischen Volkes scheint es in der Geschichte ein grausames Thema zu geben. Als die alten
Israeliten in Ägypten versklavt waren, befahl der Pharao, ihre neugeborenen Söhne abzuschlachten (2. Mose16 , 1 ). In den
Tagen Jesu Christi ließ König Herodes die Säuglinge ermorden (Matthäus16-18 , 2 ). Psalm 137 ist eine erschreckende
Prophezeiung über eine Zeit in der Zukunft, wenn die Völker Amerikas, Großbritanniens und Judas in Gefangenschaft
geraten sind und diese europäischen Armeen ihre Kleinen töten werden (Verse8-9 ).

Derselbe hasserfüllte, satanische Geist steckte auch hinter dem jüngsten Angriff auf Israel. Die Hamas-Terroristen schienen
besonderen Gefallen daran zu finden, Kinder, die hilflosesten und unschuldigsten der Juden, ins Visier zu nehmen. Es
erinnerte an diese schrecklichen Beispiele aus der Bibel. „‚In Rama hat man ein Geschrei gehört, viel Weinen und Wehklagen;
Rahel beweinte ihre Kinder und wollte sich nicht trösten lassen, denn es war aus mit ihnen‘“ (Matthäus18 , 2 ).

Zum Glück hat Gott einen Plan, um diese Kinder ins Leben zurückzuholen und ihnen die Möglichkeit zu geben, in einer Welt
ohne Terrorismus und Gewalt aufzuwachsen!

Diese Vision ist in dem jährlichen jüdischen Fest verankert, während dessen die Hamas ihr Gemetzel im Heiligen Land
begann. Nach dem siebentägigen Sukkot-Fest feiern die Juden Schemini Atzeret, zusammen mit dem Fest Simchat Tora.
Damit wird unter anderem der jährliche Zyklus der öffentlichen Lesungen aus der Tora abgeschlossen.

Die volle Bedeutung dieses Tages und sogar dieser Lesungen ist etwas, das selbst das jüdische Volk nicht versteht.
Wirklicher Frieden ist mit der Tora und dem Rest von Gottes Gesetz verbunden! Simchat Torah bedeutet „sich über die Tora
freuen“. Selbst religiöse Juden verstehen nicht, wie weltverändernd das Gesetz Gottes ist und sein wird.

Dieser heilige Tag, der letzte große Tag, symbolisiert nicht nur Gottes Gesetz und den Weg zum Frieden, sondern auch eine
Zeit, in der Gottes Gesetz und Regierung auf der Erde errichtet sein werden und die Toten in dieser neuen Welt auferstehen
werden! (Sie müssen sich mit der Bedeutung von Gottes heiligen Tagen befassen. Sie sind weit mehr als bloße Feiertage.
Sie offenbaren Gottes gesamten Masterplan für die Menschheit und sind voll von wunderbaren Visionen! Fordern Sie ein
kostenloses Exemplar unserer Broschüre Heidnische Feiertage oder Gottes Festtage? an)

Die Hunderte von Israelis, die von der Hamas getötet wurden, werden wieder leben. Gott will sie zur Reue leiten, ebenso wie
ganz Israel. Das Gleiche gilt für die Palästinenser, die bei den militärischen Vergeltungsmaßnahmen Israels getötet wurden.
Gott will sogar die hasserfüllten Terroristen zur Reue bringen! Die Menschen, die diese Taten gegen Juden begehen, wissen
es wirklich nicht besser: Sie sind von klein auf mit Hass gefüttert worden! Sie sind wie Spielfiguren des Teufels und merken es
nicht einmal. Sie müssen von Hass und Täuschung befreit werden!
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In Gottes großem Plan für die Menschheit werden all diesen Menschen die Augen geöffnet, damit sie die Wahrheit verstehen
und in der Lage sind, zu bereuen, sich Gott zuzuwenden und die Erlösung zu empfangen. Das gilt auch für die Milliarden von
Menschen, die gelebt haben und gestorben sind, viele von ihnen in Angst und Schrecken, ohne den wahren Gott zu kennen!

Psalm 87 ist ein prophetisches Bild von Gott, der Menschen aus allen Nationen in Seine ewige Familie aufnimmt. „Ich erkläre
feierlich, dass Ägypten und Babel einmal zu denen gehören werden, die sich zu mir bekennen“, sagt Gott, „das gilt auch für
das Philisterland, Tyrus und Äthiopien. In all diesen Ländern wird es Menschen geben, von denen es heißen wird: Diese sind
dort, in Zion, geboren“ (Vers4 ; Neue Genfer Übersetzung). In der Prophezeiung bezieht sich Philisterland auf das heutige
Gaza und Tyrus auf den heutigen Libanon. Die Terroristen der Hamas und der Hisbollah, die heute in diesen Gebieten leben,
werden eines Tages den wahren Gott kennenlernen!

Achten Sie auf Israel, und achten Sie auf Jerusalem. Leider ist der heutige Krieg dort wirklich ein Zeichen für das, was noch
kommen wird. Aber das ist nur auf kurze Sicht so. Er ist auch ein Zeichen für die großartigste Nachricht der Geschichte und
weist auf die Hoffnung auf Rettung für die ganze Menschheit hin!
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